

La Fundació Agrupació subvenciona un proyecto de promoción del deporte entre la población infantil en Cantabria

Vega de Pas, 2 de septiembre de 2014.- La **Fundació Agrupació** ha destinado 2.000 euros a un proyecto de la **Asociación Pasiega de Desarrollo Social y Cultural**, con sede en Vega de Pas (Cantabria), cuya finalidad es la promoción de la actividad física entre la población infantil de la zona. Esta subvención se enmarca en la convocatoria anual de ayudas a entidades sociales de la **Fundació Agrupació**.

El proyecto busca trabajar la resistencia cardio-respiratoria, la fuerza y la resistencia muscular además de combatir el sedentarismo y la obesidad infantil y contribuir a la prevención de ciertas enfermedades crónicas frecuentes en los adultos.

El programa también pondrá a disposición de la infancia de la zona el acceso a actividades deportivas de las que carecen en el entorno y desarrollará actividades formativas relacionadas con el ejercicio físico.

Más de 500 proyectos presentados, 29 subvencionados

La **Fundació Agrupació** ha destinado 65.000 euros para subvencionar 29 programas para gente mayor, niños y personas con discapacidad, colectivos a los que la fundación dirige la mayoría de las acciones. El resto de proyectos seleccionados por la **Fundació Agrupació**, que reciben entre 1.000 i 3.000 euros cada uno, son de Barcelona, Girona, Lérida, Tarragona, Valencia, Zaragoza, Madrid, Mallorca, Murcia, Vizcaya, Asturias, La Rioja, Valladolid, Castellón y Sevilla

La **Fundació Agrupació** nació en el año 1993 para canalizar la acción social de **Agrupació** y convertir en hechos la sensibilidad y la implicación con sus 340.000 socios asegurados y con toda la sociedad, especialmente con la gente mayor, la infancia y la juventud y las personas discapacitadas.

La prevención es el eje troncal de la **Fundació Agrupació**, que fomenta hábitos saludables para evitar, retardar o paliar situaciones de dependencia física o psíquica y buscar al máximo la autonomía personal. De esta manera, la Fundació trabaja acerca de la alimentación, la actividad física y mental o las relaciones sociales. Además, promueve la formación a través de la realización de cursos y actividades formativas, a la vez que da apoyo a proyectos de investigación acerca de los colectivos con los que trabaja.